



ВОПРОСЫ СТАТИСТИКИ

2/2007

ISSN 0320-8168

*Научно-
информационный журнал*
Издается с сентября 1994 г.
(с января 1919 г. выходил
под названием
«Вестник статистики»)

Учредитель
Федеральная служба
государственной
статистики

Главный редактор
Н.В. Никулина

Редакционная коллегия:
И.К. Беляевский,
В.П. Божко,
Л.М. Гохберг,
И.И. Елисеева,
М.Р. Ефимова,
А.П. Зинченко,
Ю.Н. Иванов,
С.Д. Ильенкова,
М.Г. Назаров,
Б.Т. Рябушкин,
В.М. Симчера,
А.Е. Суринов,
В.Н. Тамашевич,
И.С. Ульянов,
Г.И. Чудилин,
А.Ю. Шевяков

Редакция:

Заместитель
главного редактора
В.П. Шулаков

Ответственный секретарь
Н.Н. Титова
Ведущий научный редактор
В.А. Будыкина
Компьютерная верстка
Л.П. Соколова,
А.Н. Шулакова

Адрес: 107450, Москва,
ул. Мясницкая, 39, стр. 1
Телефон: 207-48-82
Телефакс: 207-48-90

E-mail: voprstat@mtu-net.ru
<http://www.infostat.ru>
Позиция Учредителя
и Редакции
необязательно совпадает
с мнением авторов
Перепечатка материа-
лов только по согла-
сованию с Редакцией

Журнал
зарегистрирован в
Комитете Российской
Федерации по печати.

Регистрационный
номер 012312

В НОМЕРЕ:

АКТУАЛЬНЫЕ НАПРАВЛЕНИЯ РАЗВИТИЯ ГОСУДАРСТВЕННОЙ СТАТИСТИКИ

- О мероприятиях Федеральной целевой программы «Развитие государственной статистики России в 2007-2011 годах»..... 3

ВОПРОСЫ МЕТОДОЛОГИИ

- Наблюдение и описание международной миграции: проблемы качества данных при использовании регистрационных записей государственной иммиграционной службы как источника статистической информации. Эйвинг Хофманн..... 12
- Использование методов восстановления отсутствующих сведений при обработке материалов переписей и обследований населения. Т.М. Чернышева, Г.Е. Шевердова..... 16

ИССЛЕДОВАНИЕ МАКРОЭКОНОМИЧЕСКИХ ПРОЦЕССОВ

- «Зеркальная» статистика импорта потребительских товаров. И.С. Королев, В.М. Жуковская, И.Н. Трофимова, Н.Т. Чертко..... 25
- Влияние инфляционных процессов на конечные результаты общественного развития. В.Г. Садков, И.Е. Греков..... 34
- Оценка индекса промышленного производства России: 1860-1913 гг. Манабу Сухара..... 41

РЕГИОНАЛЬНАЯ СТАТИСТИКА

- Прогнозирование основных индикаторов экономического развития региона. О.А. Хохлова..... 50
- Моделирование производства валового регионального продукта в зоне Севера и несеверной части России. С.В. Баранов, Т.П. Скуфина..... 57
- Эконометрическое моделирование уровня инвестиционной активности муниципалитетов Оренбургской области. В.А. Сивелькин, А.С. Здвижков..... 63

РЕТРОСПЕКТИВНЫЙ АНАЛИЗ

- Послевоенная экономика СССР и основной экономический закон социализма. В.С. Смирнов..... 66

ФАКТЫ, ОЦЕНКИ, ПРОГНОЗЫ

- Исследование влияния инфляционных процессов и развития ипотечного строительства на демографическую ситуацию в Республике Мордовия. Е.А. Артемьева..... 78
- Ресурсный потенциал личных подсобных хозяйств населения в Республике Коми. В.Я. Сквозников, Е.В. Немалова..... 84
- Женщина в современной экономике Вологодской области. О.Н. Митичева, Т.Н. Хлестунова..... 92

«Портрет» кафедры статистики экономического факультета МГУ им. М.В. Ломоносова (к 65-летию экономического факультета). Г.Л. Громыко, Л.А. Карасева.. 99

ОФИЦИАЛЬНЫЕ ДОКУМЕНТЫ..... 104

CONTENTS

ACTUAL DIRECTIONS OF DEVELOPMENT OF STATE STATISTICS

- ◆ On Federal target program «Development of the state statistics of Russia in 2007-2011»..... 3

QUESTIONS OF METHODOLOGY

- ◆ Observation and description of international migration: problems of data quality using registration files of the State immigration service as the source of statistical information. **Eivind Hoffmann**.... 12
- ◆ Use of missing data restoration methods for population censuses and surveys data processing.
T.M. Chernyshova, G.E. Sheverdova..... 16

RESEARCH OF MACROECONOMIC PROCESSES

- ◆ «Mirror» statistics of consumer goods imports. **I.S. Korolev, V.M. Zhukovskaya, I.N. Trofimova, N.T. Chertko**..... 25
- ◆ The influence of inflation process on final results of social development. **V.G. Sadkov, I.E. Grekov**.... 34
- ◆ Assessment of industrial production index for Russia: 1860-1913. **Manabu Suhara**..... 41

REGIONAL STATISTICS

- ◆ Prognosis of basic indicators of regional economic development. **O.A. Khokhlova**..... 50
- ◆ Modeling of production of gross regional product at the North area and non-North part of Russia. **S.V. Baranov, T.P. Skuph'ina**..... 57
- ◆ Econometric modeling of the investment activity level of municipalities in Orenburg region.
V.A. Sivel'kin, A.S. Zdvizhkov..... 63

RETROSPECTIVE ANALYSIS

- ◆ Postwar economy of the USSR and the basic economic law of socialism. **V.S. Smirnov**..... 66

FACTS, ESTIMATES, FORECASTS

- ◆ Researches of the influence of inflation and mortgage construction development on demographic situation in Republic of Mordovia. **E.A. Artemieva**..... 78
- ◆ Resource potential of private household farming in Republic of Komi. **V.Ya. Skvoznikov, E.V. Nemalova**..... 84
- ◆ Woman in the modern economy of Vologda region. **O.N. Miticheva, T.N. Khlestunova**..... 92

*«Portrait» of chair of statistics, faculty of economics, Moscow State University (65-s anniversary of faculty of economics). **G.L. Gromyko, L.A. Karaseva**..... 99*

OFFICIAL DOCUMENTS..... 104